

【本郷教室 教室長ブログ】 12月9日(火)

こんばんは。
教室長の大内です。

2週間ほど前になりますが
インフルエンザA型に感染してしまいました。
12月1日(月)から復帰していますが
39度台の発熱が3日ほど続き
かなりしんどい思いをしました。
咳がひどい日もあり、咳による反動なのか
腹筋が筋肉痛になるほどでした(苦笑)。
やはり健康に勝る宝はありませんね。



さて、しばらく更新が空いてしまったため
いくつかお知らせがございます。

↓ 2学期中間試験の成績上昇例です。
<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/04/07bc9bfaf5a6f330b0c3fccbb3dbe4c4.pdf>

↓こちらは中3生の第6回北辰テストの
成績上昇例です。
<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/04/b7e77aa4c5b18ce603842247094d41c5.pdf>

現在、2学期期末試験の成績上昇例を作成しているところです。
「教室通信まだですか?」という声があります。
もうちょっと待っててね!

生徒さんの「成績上がった！」という声
やはりこれに勝る喜びはありません。

7月の段階では厳しかった志望校が
今では安全圏・合格圏になっていたり、
苦手だったはずの英語が
いつの間にか一番得意な科目になったり、
非常に優秀な成績を修めてくれることも
嬉しいですが
やはり「伸びた」「成長した」
これが本当に嬉しいです！

もっともっと
この喜びを1つでも多く実現できるよう
スタッフ一丸となって頑張ります！



先日、冬期講習会の申込の際に
こんなお話をございました。

「本郷教室は生徒さんがたくさんいて
座席が空いていないと聞いたのですが
まだ入れますか？」

おかげさまで、たくさんの生徒さんに
通っていただいていますが
座席が空いていないということは
ございません。
(中3は夏の時点で締め切りになりましたが…)

また、中1はクラスを増設して
座席数を増やしました。

具体的にどれくらい座席が空いているのか
空席上昇を公開することにしましたので
参考にしていただければ幸いです。

↓空席状況です。

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/04/b1465fa0916490c31c68e67da6038328.pdf>



冬期講習会 まだまだ受付中です！

クリスマスに年末年始…
冬は様々なイベントがあるのでゆっくり…
も良いと思うのですが
冬期講習会で重要事項の復習と
新学期の予習をすると
効率よく3学期の授業に
アドバンテージをもって臨めます。

良い成績と成績上昇は
「いかに早く勉強を始めるか」です。

冬期講習会がそのきっかけになります。
お申し込みお待ちしております！

大内